
 

 

 

 

やっぱり学園祭はいい！ 
 延期に延期を重ねた桃響祭・・・。１０月１２・１３

日でようやく実施することができました。残すは３年生

の舞台発表になりますが、これも無事できることを確信

しています。 

内容的には、２年前まで「普通に」行っていた学園祭

とは違っていますが、それはこの状況下では当然で、こ

の条件でどれだけできたのか、ということが大切だと思

います。そういう視点で見ると、事前の取組も当日の取組も、よくできていた内容が多かったよう

に感じています。一つ一つの内容については、学級だよりや学年だよりで紹介されているので、こ

こでは省略させていただきますが、少しだけ、来年以降に、つまり１・２年生に期待することを書

いておきます（コロナの状況次第なのですが････）。まず一つ目。学年

間のつながりをつくることができる取組や種目を期待します。二つ目。

舞台発表でとても大切になる発声について勉強してください。 

 コロナ禍で雰囲気が暗くなりがちな昨今です。皆さんの明るい笑顔

や歓声がとても爽やかに感じました。１１月には、３年生、最後の締

めをお願いします。やっぱり学園祭はいい！ 

 

修学旅行に行ってきました 
 １０月２５日・２６日、３年生が修学旅行に行ってきました。行先は、当初の京都・奈良から奈

良のみに変更しましたが、充実した２日間にすることができました。幸い新型コロナウィルスの感

染が下火になっており、少しだけですが、安心した旅行になりました。私自身も、本当に久しぶり

の県外旅行でした。 

 奈良は京都に比べると、少し地味な印象があると思いますが、歴史的な遺産としては、法隆寺や

東大寺をはじめ一級品がそろっていますので、見ごたえがありました。また、全行程を４台の大型

貸し切りバスで巡り、ほぼ一人で２席を使える状況でしたので快適でした。コロナ以前のような距

離感で仲間と過ごすことはできませんでしたが、この思い出を、将来、同級会で話題にできるとい

いなと思います。 
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学校だより 

感染対策での食事 1日目は鹿もびしょぬれ 2日目は好天で気持ちも爽やか 



授業をよりよく 
 今年度、本校では、市教育委員会の指定研究

を受けて、「学びの質を高める授業づくり」に

取り組んでいます。本校の研究テーマは、「聴

き合い 学び合い 互いを高める生徒の育成 

～深い学びの実現を目指した授業づくりを通

して～」です。授業の組み立て方と発問を工夫

した授業をつくっていくことで、深い学びの

実現ができないか研究を重ねています。 

 学校生活の多くの時間を占めるのは授業で

す。よりよい授業をつくることで、もっと生徒たちが学校での生活を充実できるようこれからも取

り組んでいきます。生徒の皆さんも、共に授業づくりに参加してください。 

 

小学校の陸上記録会に協力しました（小中一貫教育） 
 １０月１５日に、恒例の小学校陸上記録会が櫛

形陸上競技場で開催されました。小中一貫教育の

推進という意味も兼ねて、中学校から３名の先生

が協力に行きました。次代の白根巨摩中学校を担

う白根飯野小・白根東小の６年生たちが、輝いて

いる姿を確認できました。 

 

 

合唱発表会 ⇒ 保護者対象プレ発表会 

 １１月１８日（木）は、全校合唱発表会を予定していますが、桃源ホールの人数制限から、保護者の

皆様にご覧いただくことができません。そこで、完成した合唱ではないかもしれせんが、本番直前に体

育館で歌う姿を学年別に見ていただく機会を設けたいと思います。詳細は別途通知しますので、ご参観

ください。（１・２年生：１６日午後、３年生：１７日午後、本校体育館、各家庭 1名、感染対策を！） 

 

強歩大会にご協力ください 
１１月２日は、白根巨摩中学校強歩大会

を予定しています。安協や警察の方をはじ

め、保護者、ボランティアの方など、多くの

皆さんのご協力をいただきながら、右のよ

うなコースで実施します。開催時間帯はご

迷惑をおかけしますが、ご協力と応援をお

願いします。スタートは、女子が９時３０

分、男子が９時４５分を予定しています。 

太線がコースです→ 

←スタート位置につく小学校６年生と、中学校の清水先生・秋山先生 
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